

Le blocus: une politique honteuse de Washington



La Havane, 31 juillet, (RHC).- James McGovern, élu démocrate au Congrès des États-Unis a qualifié de honteuse la politique nord-américaine à l'égard de Cuba.

Il a dénoncé, devant la Chambre des Représentants à Washington, les souffrances que provoque le blocus au peuple cubain.

Président du Comité des Règles de la Chambre des Représentants, James McGovern a déploré que le président Trump ait ramené les États-Unis à la politique échouée de Guerre froide à l'égard de Cuba.

«Une telle position, a-t-il souligné, nuit au peuple cubain et en même temps prive les agriculteurs et les entreprises des États-Unis des opportunités d'affaires avec leurs homologues dans l'île. Bref, notre politique est une honte » a souligné James McGovern qui a plaidé pour un changement de position par rapport à Cuba.

«Si nous pouvons faire du commerce avec la Chine, la Russie et le Vietnam, nous pouvons aussi faire du commerce avec Cuba. Si les Américains peuvent voyager partout dans le monde, nous devons pouvoir nous rendre à Cuba sans restrictions» a-t-il souligné.



Radio Habana Cuba